
SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
COM RELAÇÃO AO PROJETO DE LEI QUE DISPÕE 
SOBRE DOAÇÃO DE MATERIAIS 
  

Considerando que este Vereador solicitou 

informações ao Poder Executivo com relação a Projeto de Lei nº 36/2015, que 

tramita nesta Casa de Leis, que “Dispõe sobre doação de materiais inservíveis  à 

COOCASSIS-Cooperativa de Catadores de Materiais Recicláveis de Assis e 

Região”, através do Oficio nº 824/15, de 31/03/2015 e até a presente data não foi 

respondido;  
 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 

DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 

Leis, as seguintes informações: 

 

a)- Primeiramente gostaria de maiores 

esclarecimentos sobre o motivo da escolha da 

COOCASSSIS para ser contemplada com a 

doação do material inservível e ocioso, sendo que 

existem diversas outras Entidades com fins 

assistenciais e sociais em nosso Município? E 

porque não foi feito uma licitação, para destino do 

material? 
 

b)- Gostaria também que nos fosse enviado a 

cópia da Ata da primeira reunião da Comissão 

Municipal de Materiais inservíveis e ociosos da 

Prefeitura Municipal, uma vez que no Projeto de 

Lei que foi encaminhado,  somente se encontra 

anexado a cópia da Ata da Segunda Reunião 

ocorrida no dia 03 de Março de 2015. 
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c) - Solicito que nos seja encaminhado também 

cópias dos relatórios de trabalho da Comissão 

que foi nomeada conforme Decreto n.º 6431 em 

20 de novembro de 2013, referente a 

conferência e vistoria do material relacionado 

pela Secretaria da Educação e informações a 

respeito se o material constante na relação foi 

efetivamente conferido pela comissão no local, 

pessoalmente? 
                                                 

d) - Outra informação necessária, é sobre o fato de 

como a Prefeitura pretende doar materiais que 

constam na relação enviada anexa ao Projeto de 

Lei, que constam como produtos de furto, 

materiais constante nesta relação como 

recuperável ou recuperado? E ainda material 

produto de incêndio? 
 

e) - Gostaria de saber se existe a possibilidade de 

uma NOVA "conferência", uma nova vistoria e 

checagem da Lista com o material efetivamente 

"guardado no recinto do Parque Jorge Alves de 

Oliveira - FICAR"? 
 

f) - Outra informação é se todos os materiais 

relacionados estão no recinto do Parque Jorge 

Alves de Oliveira - FICAR, ou ainda tem 

material da lista, em alguma escola, aguardando 

para ser transportado para outro local? 
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g) - Finalizando, necessito da informação se a 

Secretaria da Educação, Secretaria de Governo e o 

Prefeito, tem conhecimento sobre parte do 

material constante da lista foi extraviado/furtado 

do recinto da FICAR e se tem conhecimento que o 

local onde estão armazenados está com a porta 

arrombada e destelhado? 

 
 

 

SALA DAS SESSÕES, em 22 de abril de 2015. 

 

 

SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
Vereador - PSC 

Vice Presidente da Câmara Municipal 
 

 


